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Basel, 24. Februar 2016 
 
Regierungsratsbeschluss vom 23. Februar 2016 
 

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «Velo-Vignette für Ba-
sel» 
 
Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regie-
rungsrat zur Beantwortung überwiesen: 

 

„Früher hat man jedes Jahr am Postschalter seine Jahreskarte für das Velo gekauft. Ich glaube, 
das wurde im Jahr 1993 eingestellt. 

In Basel gibt es viele Velo-Parkplätze. 

1. In welchem Jahr hatte es letztmalig die Velo-Vignette zu kaufen gegeben? 

2. Warum wurde diese Velo-Vignette abgeschafft? 

3. Wer finanziert in Basel die Velo-Parkplätze? 

4. Wäre die Basler Regierung für die Einführung einer Basler Velo-Vignette von z.B. Fr. 20 pro 
Jahr oder bringt das nichts? 

Eric Weber“ 

 
Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
Die Velovignette wurde vom Bund per 1. Januar 2012 definitiv abgeschafft. 
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